La côte est de la Mer Egée, de Marmaris à Istambul

La Turquie est un peu loin de la France mais, il y a des avions, on peut y hiverner sans problème, on peut aussi y louer facilement des bateaux modernes.

Car la côte ouest et la partie ouest de la côte sud valent le déplacement. Et sous réserve de certaines précautions, on peut visiter à la fois la côte turc et les îles du Dodécanèse, ce qui multiplie par deux le plaisir de la croisière ou autorise à y rester plusieurs saisons.

La navigation se fait généralement de jour et ne présente pas de risques majeurs. Bien sûr, le Meltem a mauvaise réputation et il est effectivement difficile de le remonter. Mais la mer n'est jamais dangereuse, ensuite il ne souffle pas tous les jours, enfin un abri correct n'est jamais très loin sous le vent.

Les îles, et plus encore la côte offrent de très nombreux mouillages, sympathiques dans la verdure, de petits ports pittoresques parmi les bateaux pays et les marinas turcs sont souvent luxueuses pour un prix très abordable.

Et ne pas oublier Ephèse et sa ville gréco-romaine la mieux préservée de tout l'Egée, Patmos et le monastère de Saint Jean Chrysotome, la forteresse de Bodrum. Et, évidemment Istambul qui mérite une escale de plusieurs jours.